

Universidad Autónoma de Chile sede Talca dio la bienvenida a sus nuevos estudiantes

La Universidad Autónoma de Chile, en su sede Talca, dio inicio al año académico 2025 recibiendo a cerca de 2000 estudiantes nuevos en una jornada marcada por un espectáculo de circo y concursos, los que dejaron en evidencia el entusiasmo de los alumnos que comenzaron esta nueva etapa en su formación profesional.

El vicerrector de la sede Talca, Marcelo Cevas Fuentes, destacó el impacto transformador de la educación superior en la vida de los estudiantes.

“Este es un día que van a recordar por el resto de sus vidas porque, aunque en este minuto no se dan cuenta, están ingresando como un tipo de personas y cuando egresen en unos años más verán que se transformaron en otro tipo de personas totalmente distintas”.

Por su parte, Felipe Martínez, Director (i) de ExperienciaUA, explicó que desde la mañana un equipo de monitores estuvo orientando a los estudiantes en la ubicación de sus salas.

“Queremos que nuestros alumnos se sientan acogidos desde el primer día. Durante el lunes y martes los estaremos recibiendo en todas las jornadas, tanto diurnas como vespertinas. Además, el martes realizaremos la jornada oficial de bienvenida con diversas actividades recreativas, incluyendo un show de magia”, detalló.

Durante la semana también se llevará a

cabo la entrega de becas a los mejores puntajes de ingreso. “El miércoles a las 9:00 horas reconoceremos a los 9 estudiantes de la carrera de Medicina que obtuvieron máximos puntajes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), quienes recibirán la Beca Trayectoria Educativa”, agregó Martínez.

En esa misma línea, Ignacio Osorio, director de VidaUA, expresó que estaba “muy contentos porque se decidieron por la Universidad Autónoma como la responsable de su formación y también de verlos participando en todas las actividades que realizamos en esta Bienvenida Novata para todos nuestros nuevos estudiantes”.

Natalia Bustamante, estudiante de primer año de Obstetricia y Puericultura, compartió su experiencia en este primer día de clases. “Estaba muy nerviosa porque todo es completamente nuevo, pero la universidad ha sido muy acogedora, con monitores atentos a ayudarnos. Además, el primer profesor que tuve fue muy amable, lo que hizo que todo fuera más fácil”, comentó.

Por otra parte, Catalina Donoso, alumna de Enfermería y ganadora de una entrada a Lollapalooza dijo que “la bienvenida ha sido muy grata, increíble y una buena experiencia. Estos días he estado muy nerviosa, pero me he sentido acogida y estoy emocionada por el premio”.

